

朝晩がすごしやすくなってきましたね。夜も長くなってきましたが、夏の疲れも出てくる頃です。しっかり休んで元気に過ごしましょう♪



☆ほっとニュース☆

★もう秋ですね、ということで、壁画も新しくなりました。おしゃべり班の壁画はハロウィンです。今回も南さんとの合作です。マスキングテープや印刷したイラストも駆使して、ハロウィンらしい大変賑やかな仕上がりとなりました。紙を丸めて立体的になっている部分もあります。



また、現在ハロウィンではない、秋の壁面工作も作成中です。こちらは柿やリンゴなどの果物や、ドングリやキノコなどがあるようです。どんなものができあがるか、乞うご期待！

ゆったり班の部屋では、壁画の木が紅葉してきました。葉っぱの作り方は前と一緒に→鳥の巣の周りから紅葉しだし…現在は↓こんな感じです。なぜか巣が下に降りてしまいましたが、巣立したわけではなさそうです。



塗り絵やお絵描きもしています。



★とある日の昼下がりの光景です。おしゃべり班はボール投げ、ゆったり班は歌を歌って過ごしました。それぞれゆったりとした雰囲気をもしつつ、賑やかな声も響かせていました。



10月の予定

6日(水) 14:30帰り

※9月の杉原先生の音楽療法は13日(月)でした。

